

Karen Thal asume como la **primera mujer** en el directorio de **Clínica Alemana**

■ También se sumó el empresario y director de compañías Jan Rusch.

La Clínica Alemana de Santiago concretó la renovación de su directorio con dos acciones relevantes: la ampliación de cinco a seis miembros, y la incorporación de Jan Rusch y Karen Thal, esta última, la primera mujer que integra esa instancia.

Expresidenta de Icare entre 2023 y 2024, actualmente Thal forma parte del directorio de diversas instituciones y empresas, como AFP Cuprum, Cadem y la Fundación ChileMujeres. Psicóloga de la Universidad Católica, cuenta con un Magister en Administración de Empresas de la misma casa de estudios.

“El desafío actual del sector salud en nuestro país tiene múltiples dimensiones, especialmente considerando el progresivo envejecimiento de nuestra población y la necesidad urgente de colaboración público-pri-



KAREN THAL
DIRECTORA DE EMPRESAS

vada para abordar temáticas como las listas de espera. Por eso, espero poder aportar desde mi experiencia a esta institución”, afirmó.

Por su parte, Jan Rusch es ingeniero civil industrial de la Universidad de Chile y MBA de la Pontificia Universidad Católica. Es empresario y miembro del directorio de distintas empresas y consultoras.